

Suite à la démission de 7 conseillers municipaux, les habitants de Ceilhes et Rocozels sont amenés à élire une nouvelle équipe.

La démission était-elle la solution ?

N'aurait-il pas été intéressant d'incarner réellement les valeurs républicaines en encourageant et facilitant les débats, en restant une équipe soudée pour réagir tous ensemble dans l'intérêt de la commune toute entière ?

En refusant tout sectarisme et toute politique de clan, nous répondons favorablement à la demande des 4 conseillers municipaux actuellement actifs :

Offrir aux Ceilhoises et Ceilhois une alternative électorale dynamique et à l'écoute de tous.

Notre équipe, constituée de personnes d'origines et d'horizons divers, portera activement les projets de tout le village :

- Dynamiser la vie associative et le tourisme tout au long de l'année,
- Développer des actions culturelles et sportives diversifiées, qui répondent aux attentes de tous : Villageois et touristes.
- Porter et finaliser les projets municipaux en cours.

**Pour retrouver la quiétude et le véritable engagement démocratique,
nous vous invitons dimanche 27 novembre 2005 à
voter et faire voter LISTE ENTIERE**

. Philippe CHAPEL, pharmacien

. Jean Claude LIOTTIER, garagiste

Bernard LARCHER,

infirmier et artiste peintre, aujourd'hui à la retraite et nouveau résidant.

. Louis CHIBAUDEL, agriculteur retraité

. Alain DANDONNEAU,

Animateur responsable d'une agence artistique musicale.

. Martine DURAND,

employée de banque . Propriétaire à Ceilhes et voulant s'investir dans la vie de notre village.

. Ingeborg POENSGEN,

professeur de musique retraitée, propriétaire à Rocozels depuis 1980